
 
 

PROGRAMAÇÃO SEMANAL 

 

Domingo 
9:00h – Escola Bíblica Dominical - EBD 

19:30h – Culto de Louvor e Adoração à 

Deus. 
                       Quarta-Feira 
18:00h – Mulheres em Oração 

(Igreja) - (Inativo) 

 

       Quinta-feira 
19:30h – Louvor e Oração: Estudo, 

reflexão e meditação. 

 

               Sábado ou Sexta-Feira 
20:00h – Jovens e adolescentes: 

Eventos diversos/diferenciados, pregação, 

Legionários da Cruz, comunhão, etc. 

 

CELEBRAÇÕES 

 

2º Domingo (Preferencialmente) 

➢ Ceia do Senhor 

 

2º Domingo 

➢ Dízimos/Ofertas. 

➢ Oferta missionária. 

➢ Alimentos – Cesta-básica. 

 

ATENDIMENTO PASTORAL 

➢ Telefones: 

➢ (043) 3272-1365- (Casa/igreja) 

Cel. 99112-6415/99960-3208 
 

 

 

 

 
 
 

IPB DE JAGUAPITÃ – PR 
                72 - ANOS 
Uma Igreja Cristã Reformada, Calvinista, 
bíblica, que tem como objetivo primaz, 
único: “glorificar, cultuar, exaltar, servir e 
amar ao nosso Deus e Pai Eterno”. 
Semeando com temor e fidelidade à Sua: 
"Santa, Bendita e Poderosa Palavra”, em 
nossa amada e próspera cidade. Palavra 
está: “sempre viva, atual, transformadora, 
libertadora e salvadora”. Palavra eficaz, 

Palavra verdadeira do nosso Deus e Pai. 

PASTOR DA IGREJA 

Rev. Lincoln Alexandre B. Durães: 3272-1365 

(043) 99112-6415 (VIVO) - 99960-3208 (TIM). 
Mesa do “Conselho Presbiterial”: - 

Comissão Executiva do PNNP - CE/PNNP.       
(Presbitério Norte Novo Paraná). 

 
AUXILIARES DE SERVIÇO DIACONAL/ASSISTÊNCIAL: 

 

Aux. Elisa Helena dos Santos:.............99660-0143 
Aux. Matheus Gatti Durães................99989-7504 
 

 

Aniversariantes do mês: 

 

Elisa H. dos Santos – 17/08.................3272-1750 
Walmir G. de Souza – 31/08...............99972-7585 
Amados aniversariantes do mês recebam de todos 
nós Igreja de Jaguapitã, um fraterno e caloroso 
abraço e também os mais sinceros votos de um feliz 
aniversário, e que Deus os abençoe ricamente em 
todos os sentidos de suas vidas. 

 

     

Pela graça Divina quem tu és? 
 
1Cor 15:10, “Mas, pela graça de Deus, sou o que 
sou; e a sua graça, que me foi concedida, não se 
tornou vã; antes, trabalhei muito mais do que todos 
eles; todavia, não eu, mas a graça de Deus comigo”. 
É maravilhoso, edificante, testificar através dos 
textos Sagrados o que a graça fez na vida de Paulo. 
A graça literalmente o transformou de perseguidor a 
perseguido. Aquele que outrora assolava a Igreja, 
agora não só a defendia mas também lutava pelo 
seu crescimento. Paulo dedicou depois de sua 
conversão literalmente os seus anos finais de vida 
em prol do Evangelho de Deus e do evangelismo 
aos gentios. Sem dúvida alguma a graça transforma 
nossa alma, agir, querem, pensar. A questão 
interessante de se analisar é o que a graça de Deus 
fez de palpável, prático, real em sua vida. A graça 
mudou de fato o seu jeito de pensar, agir e falar? A 
graça colocou a alegria do ser cristão sem sua 
alma? A graça gerou temor, fidelidade, desejo de 
orar e de congregar no teu coração? A graça 
colocou no seu coração amor pela evangelização? 
A graça colocou o prazer de congregar e o 
necessário amor a igreja local a qual Deus te 
colocou? Você se importa com a sua igreja, tem 
clamado a Deus por sua liderança e membresia? 
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 Ser cristão não é uma opção pessoal, mas sim uma questão de fé! 
Se alguém lhe interpelasse a respeito de como se tornar uma pessoa cristã o 
que você lhe responderia? Diria talvez que para ser cristão seria necessário 
procurar uma igreja, comprar uma Bíblia, “receber” Jesus Cristo como Senhor  
e Salvador de sua vida, fazer uma oração de arrependimento, abandonar 
possíveis vícios relacionados ao álcool, tabaco ou outras substâncias 
químicas. Talvez quem sabe dizer a pessoa que ela precisa mudar seus maus 
hábitos, abandonar as más companhias, etc. Creio que certamente muitas 
coisas poderiam ser ditas e explicadas para quem nos perguntasse como se 
tornar um cristão. E muitas dessas coisas que pontuamos acima, de fato estão 
corretas, mas existe uma coisa que se faz necessária antes que essas e 
muitas outras questões sejam resolvidas na vida de pessoas que desejam se 
tornar cristãs, que é a questão da fé. Para ser feito, para se tornar uma pessoa 
cristã é necessário que a fé em Deus Pai, em Deus Filho, em Deus Espírito 
Santo e na Palavra de Deus seja colocada em nosso coração, sem fé jamais 

seremos “feitos” cristãos.  Efésios 2:8, “Porque pela graça sois salvos, mediante 

a fé; e isto não vem de vós; é dom de Deus;  não de obras, para que ninguém se 

glorie.  10 Pois somos feitura dele, criados em Cristo Jesus para boas obras, as 

quais Deus de antemão preparou para que andássemos nelas”. O que realmente 

define, distingue uma pessoa cristã de uma não cristã é a fé que nos é 
concedida pela graça Divina. Sem fé não se crê em Deus, na missão de Jesus 
e nem na Palavra de Deus, pessoas sem fé são chamadas de descrentes. 
Crente é o que crê pela fé que lhe foi doada. Jamais uma pessoa poderá se 
tornar cristã, discípula de Jesus Cristo sem a necessária fé. Alguns podem até 
mesmo se enganar achando que possuem fé, mas eles mesmos sabem no seu 
íntimo que não possuem essa fé, fé é certeza, convicção. A fé não gera 

dúvidas, incertezas e dúvidas são frutos de uma fé “fingida” não autêntica. 

2Timóteo 1:5, “pela recordação que guardo de tua fé sem fingimento, a mesma 

que, primeiramente, habitou em tua avó Lóide e em tua mãe Eunice, e estou certo 

de que também, em ti”. A fé é o diferencial inquestionável entre o ímpio e o 

cristão. Um pode dizer que tem, o outro tem a certeza que tem. Se alguém lhe 
perguntar como se tornar cristão lhe diga, peça a Deus que por sua graça, 
poder e misericórdia que a fé lhe se concedida, somente através da fé em 
Jesus é possível ser cristão, não existe atalho para se receber a fé senão 

através da graça de Deus em nosso favor. Ore, clame. (Rev. Lincoln A B Durães). 
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Visita Pastoral: Deseja uma visita pastoral para 
você, um familiar ou uma outra pessoa 
qualquer?   
 Nos, procure será um prazer poder atendê-lo 
(s). 

 Motivos de oração: 
➢ Pelo ministério pastoral e por sua família. 
➢ Pelo crescimento qualitativo e quantitativo 

de nossa  amada igreja (maturidade cristã). 
➢ Pelas famílias de nossa igreja.  
➢ Pela libertação real e conversão de pessoas 

entregues a qualquer tipo de vício: “cigarro, 
álcool, sexo, drogas lícitas/ilícitas, jogos, etc.  

➢ Pelas pessoas que se encontram enfermas, 
debilitadas, fragilizadas, em recuperação, 
etc. Amaral, (amigo da Eliza) . Manuela (filha 
Suellen) Marilda, (mãe da Mara) Sr. Vilmar e 
D. Cacilda (saúde debilitada). Marlon (irmão 
Mirian).  Mirian (esposa do pastor). Débora 
(prima da Josélia). Eliza cirurgia. Mauro 
(câncer).  Neuza (mãe do Vitor). 

➢ Pelos pedidos feitos na Quinta-feira. 
➢ Por um avivamento Espiritual em nosso 

meio, que como igreja cristã local nos 
arrependamos verdadeiramente dos nossos 
pecados e sirvamos à Deus com temor, 
tremor, prazer e alegria. 

 
DIVULGUE O NOSSO SITE:  

 
www.ipbjaguapita.com 

27/8/2023 – “Dia da amizade evangelizadora”. 
Com a graça de Deus, desejo que nesta data em 
especial, todos os últimos domingos do mês, 
façamos um esforço conjunto, para que não só 
visitantes estejam conosco neste dia mas 
também os demais membros, familiares, e que 
possamos juntos fortalecer este momento de 
comunhão, alegria, festejo, congraçamento. 
 
13.8.2023 – Celebração da Ceia do Senhor, 
venha com alegria e disposição, não falte, 
participe desse momento ímpar na vida de um 
cristão.   
 

ANOTE O NÚMERO DO CELULAR DE NOSSA 
IGREJA – (43) 98479-0027 (OI) 

 
 
 

Seja muito “Bem-vindo” em nosso meio e 
volte sempre que quiser, pois para todos 
nós, é um grande prazer ter você aqui 
conosco. 

 

   
Quintas-feiras às 19:30h e aos Domingos às 

9:00h e ás 19:30hs. 
Mateus 22:29, “Respondeu-lhes Jesus: Errais, não 
conhecendo as Escrituras nem o poder de Deus”. Para 
não errar é necessário estudar. Todas as quintas-
feiras nos reunimos em nossa igreja para estudar a 
Palavra e orar pelos pedidos que nos são feitos. O 
grupo é pequeno, mas fiel e regular. Desafiamos a 
todos que possam estar conosco nesse dia para, para 
nos unirmos nesse propósito com igreja. 

 
Dia do amigo especial com pratos Julinos. 

 
Quero comprtilhar com os irmaõs a minha 
gratidão pessoal a todos que nesse 30/07 
participaram desse nosso dia do amigo ou 
dia da amizade evangelizadora como 
queiram. Foi um tempo muito especial de 
comunhão, muitissímo abençoado, muitos 
pratos típicos, bolos, paçoquinha, pé de 
moleque, coxinha, “crentão”, leite com 
amendoim, etc., que Deus abençoe a todos, 
em breve vamos organizar outras reuniões 
como essa com certeza, estamos abertos 
para as possíveis sugestões dos irmãos. 
Grato a todos. 
 

FEIJOADA - PORÇÕES CONGELADAS. 
 
Temos em nosso freezer várias porções de 
fejoada devidamente acondicionadas em 
embalagens termicas com medidas que vão 
de 750ml a 600ml, os preços vão de R$ 40,00 
– R$35,00 e R$ 30,00. Quem desejar pode 
falar com a Mirian. Compre e deixe algumas 
porções em sua casa para degustar no dia 
em que não souber o que fazer para o 
almoço ou jantar, são porções fartas, bem 
generosas de carne com pouco feijão. 

                   Quando alguém recebe uma falsa profecia  ( Rev. Augustus Nicodemus ). 
Não bastassem os efeitos catastróficos que a falsa profecia exerce sobre a confissão de fé da igreja, 
ela ainda tem o poder de arruinar a vida de indivíduos, já que o ministério profético de muitos 
consiste em repassar palavras diretivas supostamente da parte de Deus para pessoas em particular. 
A definição problemática e antibíblica de profeta apenas como aquele a quem Deus revela as coisas 
ocultas do passado ou do futuro acaba por resultar, de modo frequente, em abusos psicológicos 
gravíssimos e por gerar repercussões desastrosas para um indivíduo, as quais se estenderão, não 
raramente, por toda a sua vida. Caso uma mulher creia que o próprio Deus falou com ela por meio 
do profeta que lhe disse: “Assim diz o Senhor: ‘case-se com fulano, pois ele é o seu ‘Boaz’”, como ela 
poderá deixar de seguir o caminho que, conforme ela crê, o próprio Deus lhe ordenou trilhar, ainda 
que ela saiba que o homem com quem, alegadamente, o próprio Deus quer que ela se case já tenha 
se divorciado três vezes, além de haver sido infiel a cada uma de suas ex-esposas? Essa mulher se 
acha num dilema, visto que, por um lado, a sabedoria prática e até mesmo bíblica que ela já adquiriu 
ao longo da vida a impele a ficar o mais longe possível desse homem. Por outro lado, não obstante a 
sua instintiva e salutar hesitação de se casar com um homem que dá todos os indícios de que a 
levará a sofrer terrivelmente, ela não pode deixar de obedecer a uma ordem particular que Deus lhe 
deu por meio de seu servo. Infelizmente, o impasse vivido por essa mulher fictícia, por certo, ilustra 
a agonia em que se acham muitos outros crentes que, em decorrência de falsas profecias, foram 
colocados diante da mesma bifurcação. Eles podem seguir a palavra profética, tendo as suas vidas 
profunda e negativamente impactadas como resultado dessa escolha, ou optar pelo caminho mais 
sóbrio que a sabedoria comum lhes propõe — embora, nesse caso, tenham de carregar o peso 
esmagador de não terem tido a coragem de fazer a vontade de Deus, o qual, então, poderá castigá-
los das mais distintas e cruéis formas, como por meio do desemprego, enfermidade, morte de 
pessoas queridas. A angústia opressiva que essas pessoas sentem surge da tensão entre a sensatez 
da mente e a aparente insensatez da palavra profética. Porém, já que os caminhos de Deus são mais 
altos que os nossos, os crentes que enfrentam esse dilema, mesmo sem entender por que o Senhor 
quer que sigam uma vereda cujo chão é de espinhos, tendem a seguir a orientação do profeta, 
confortando-se com o pensamento de que, de alguma maneira, tudo fará sentido eventualmente. 
Eles creem que, como no caso de Jó, Deus, no fim, revelará a elas algo que as leve a compreender 
todo o caos em que as inseriu. Contudo, essas palavras proféticas de origem supostamente divina 
costumam provir, quase sempre, do coração do próprio profeta, o qual, de maneira sincera ou 
insincera, conduz os destinatários de sua mensagem a erros que podem ter consequências sísmicas 
e profundamente danosas, erros que, por vezes, reverberarão por todo o resto de seus dias e que 
serão irreparáveis. Muitas pessoas, lamentavelmente, ao serem levadas por supostos profetas de 
Deus a tomarem decisões péssimas e terem áreas de suas vidas arrasadas, acabam por abandonar a 
fé, completamente decepcionadas com o Deus que as fez entrar no vale da sombra da morte, mas 
que nunca esteve com elas ao longo do trajeto sombrio. A falsa profecia não é um fenômeno banal e 
indiferente. Trata-se de um equívoco sério, uma vez que ela tem o potencial de acarretar as mais 
nefastas e deploráveis consequências, incluindo a apostasia, para as pessoas que enxergam o 
profeta como alguém a quem Deus concede o conhecimento das coisas ocultas do passado e do 
futuro. A existência de falsos profetas é um fato, embora não seja uma inconveniente peculiaridade 
de nossos dias. Os apóstolos tiveram de lidar com esse fenômeno, e, muito antes deles, a igreja do 
Antigo Testamento também se defrontou com pessoas que clamavam falsamente ter recebido 
ensinos inovadores de Deus. A falsa profecia é um fenômeno amplamente documentado nas páginas 
bíblicas. A maneira como devemos lidar com os falsos profetas se acha explicitada com clareza na 
Palavra de Deus. A influência deletéria que a falsa profecia exerce sobre a vida e a fé das pessoas não 
é, definitivamente, um assunto de pouca importância nas Escrituras. (extraído: 
https://ministeriofiel.com.br/artigos/quando-alguem-recebe-uma-falsa-profecia/). 
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